



Mercredi 19 janvier 2011

publié le 19/01/2011

Descriptif :

3ème journée des 4° à la Mongie

Nous avons été avec monsieur Vauzelle sur une piste verte et avec monsieur David sur une piste pour débutant. Après, on a fait une grande descente dans le brouillard tandis que les autres se reposaient. Nous avons pris les téléskis et certains sont tombés. Quelques uns ont découvert de nouvelles pistes. Il y a eu de la neige qui fouettait le visage. Quelqu'un s'est blessé dans une descente. Certains se sont améliorés. D'autres ont appris à skier. Des primaires ont été accueillis à notre auberge.

Arnaud P.

Damien C.

Johann L.

Nous nous sommes levés pour une nouvelle journée de ski !!! Quand nous sommes arrivés en haut, il avait neigé un peu et il y avait du brouillard pour nous accompagner. Une fois sur les pistes, nous étions en groupe, partis pour une nouvelle journée. Presque tout le monde s'est amélioré avec moins de chutes et pour quelques uns le défi du télésiège était un peu dur. Nous avons testé de nouvelles pistes. Malgré de nombreuses chutes, notre groupe a réussi à descendre sans blessure.

Damien B.

Célia B.

Toutes les personnes ont participé et tout le monde a progressé. Dans la journée, le brouillard est arrivé et la visibilité était réduite. Pour couronner le tout, une pluie de neige est parvenue avec le brouillard et là plus aucune visibilité !!!! Le ciel était envahi de brouillard blanc, on ne voyait plus les téléskis et on ne voyait plus personne !!!!

Guillaume. E

Luc. P

A 07H30, nous nous réveillons comme tous les matins et nous déjeunons tous ensemble.

Vers 08H30, nous partons direction la Mongie où nous skions le matin avec des groupes de différents niveaux. A midi, nous nous sommes arrêtés pour manger. Nous avons repris en début d'après-midi jusqu'en fin d'après-midi : une journée très agréable, avec de beaux paysages.

Cependant la journée s'est mal finie pour Charlotte, avec une blessure.

Léa R & Pauline G.

Aujourd'hui, nous nous sommes levés avec plein de courbatures. Puis nous nous sommes préparés pour aller skier. Au cours de la journée, les plus en difficulté se sont bien améliorés. En fin d'après-midi, une élève s'est blessée. En rentrant au chalet, nous avons découvert des élèves de classe primaire ; ils cohabitent avec nous.

Aurore. L

Céline. B

Ludivine. P

Claudia. B

Au cours de la deuxième journée de ski, beaucoup de gens ont progressé, autant les débutants que ceux qui avaient déjà pratiqué du ski, malgré le brouillard et la neige, l'après-midi.

Les débutants ont eu le courage de tenter le téléski.

Malheureusement quelqu'un s'est blessé aujourd'hui en fin de journée.

Marion D.

Sarah M.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.